



# Quand l'infirmier tient la PEP.

**C'**est une situation sans précédent qui s'est déroulée ce dimanche 7 juillet 2019 à la MA de NIORT. Par cette chaude après-midi de juillet, 2 agents sur 4 manquent à l'appel (3 en détention et 1 Portier). Pour pallier aux absences, le 1er surveillant et le chef d'établissement sont présents. Sauf que pour faire les mouvements avec un minimum de sécurité pour les agents présents, nous avons fait appel à qui ?

## A l'infirmier !

Le temps de la mise en place des promenades, c'est ce dernier qui a tenu à la PEP. Quand on arrive à ce niveau de bêtise, on peut dire que la situation est devenue catastrophique.

## Où se trouve la sécurité dans tout ça ?

Comment peut-on laisser 2 agents gérer la détention sans aucune équipe de renfort disponible ?

**Faut-il qu'un incident grave se produise pour enfin agir?**

Est-ce qu'enfin notre direction interrégionale va réagir ou est-elle déjà en vacances ?

Les agents sont à saturation de cette situation qui dure depuis plusieurs mois déjà.

Le service des agents ressemble plus à une « volante » qu'à un service digne de ce nom !

**28 agents** auxquels on soustrait, **7 agents** en arrêt à ce jour, 5 agents en CA, 1 agent faisant fonction de 1er surveillant, 2 postes fixes....reste **13 agents** en détention pour faire fonctionner l'établissement.

**FO** dénonce cette gestion calamiteuse de l'établissement, et demande que des renforts soient envoyés rapidement, pour combler les absences.

Sans parler que notre établissement connaît actuellement des travaux importants de rénovation. On nous annonce des coupures d'eau dans les prochains jours alors que nous sommes en pleine période de canicule.

**C'est du grand n'importe quoi !!!**

Pour le bien de tous, **FO** demande que soient effectués des transferts conséquents et proportionnels afin de poursuivre prochainement les travaux, en toute sécurité.

Le bureau local  
le 08 juillet 2019